



Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Es informiert Sie Bettina Brücher  
Anschrift Rathaus Barmen  
42275 Wuppertal  
Telefon (0202) 563-6204  
Fax (0202) 59 64 88  
E-Mail bettina.bruecher@gruene-  
fraktion.wuppertal.de  
Datum 04.02.2003  
**Drucks. Nr.** **VO/1112/03**  
öffentlich

Herrn Oberbürgermeister Dr. Hans Kremendahl

### Antrag

---

Zur Sitzung am	Gremium
<b>12.02.2003</b>	<b>Hauptausschuss</b>
<b>17.02.2003</b>	<b>Rat der Stadt Wuppertal</b>

---

### Resolution - Offene Ganztagsgrundschulen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, der Rat der Stadt Wuppertal möge folgende Resolution beschließen:

Der Rat der Stadt Wuppertal begrüßt die von der Regierung des Landes NRW geplante Einrichtung offener Ganztagsgrundschulen und die hiermit verbundene Verzahnung der Bereiche Schule und Jugendhilfe.

*Die PISA Studie hat den flächendeckenden Aufbau von Ganztagssschulen auf die politische Tagesordnung gesetzt. Die Umsetzung des Konzeptes „offene Ganztagssschule“ darf sich jedoch nicht lediglich auf die Zusammenfassung bestehender Angebote beschränken.*

Mit dem Aufbau der Ganztagsgrundschulen muss die Jugendhilfe weiter ihren gesetzlich zugewiesenen Auftrag von Bildung, Erziehung und Betreuung aktiv wahrnehmen können. Bewährte pädagogische Standards müssen gewährleistet bleiben.

Unsere Kinder brauchen eine Ganztagsgrundschule, die diesen Namen auch verdient. Notwendig ist ein ganzheitliches pädagogisches Konzept mit einem qualifizierten Angebot und dessen Finanzierung durch das Land NRW.

Der Rat der Stadt lehnt eine bloße Betreuung durch Eltern, Studierende, Praktikant/innen, ältere Schüler/innen oder Senior/innen ab. Deren Engagement ist durchaus lobenswert und als zusätzliches Angebot hochwillkommen. Den in Zusammenhang mit der PISA-Studie deutlich gewordenen Defiziten kann jedoch nur unter Einsatz ausgebildeten Lehr- und Erziehungspersonals begegnet werden.

Echte Ganztagssschulen und nicht bloße Ganztagsverwahrung müssen das Ziel sein.

Mit freundlichem Gruß

gez. Peter Vorsteher  
Fraktionssprecher